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Генеральный директор компании Disney, Боб Айгер, сегодня сообщил о том, что
компания решила пересмотреть процесс производства и количество выпускаемых
сериалов и фильмов от студии Marvel.

По словам Айгера, Disney и Marvel решили сократить ежегодный выпуск сериалов с
нынешних 4-х до 2-х, а количество полнометражных фильмов — с 4 до 2-3. Это позволит
улучшить качество и проработку проектов.

По всей видимости в компании очень болезненно отреагировали на прошлогодние
финансовые результаты студии Marvel: на одном только "Капитан Марвел 2" Disney
потеряла $237 миллионов — это самый убыточный фильм 2023-го года в принципе.


